
岩美町都市計画審議会議事録 

１．開催日時 令和５年２月２２日（水） 午前１０時００分～午前１１時００分 

２．開催場所 岩美町役場 ２階ミーティング室 

３．出席委員 ９人 

４．議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 町長あいさつ 

   日程第３ 議事 

       （１）岩美都市計画審議会会長選任について 

       （２）岩美都市計画道路の計画変更について（大谷地区周辺） 

   日程第４ 報告 

       （１）岩美町内の都市計画街路他の進捗及び計画について 

   日程第５ 閉会 

６．岩美町産業建設課（岩美町都市計画審議会幹事及び庶務） ３人 

 

10：00開始 

 

○町長あいさつ 

○議事（１）「岩美町都市計画審議会会長選任について」 

町幹事 ）委員の改選に伴い、学識経験者から選挙にて会長を選出することとなるが、

立候補はありますか？ 

――― 立候補無し ――― 

立候補が無いようですので、事前に事務局よりお声掛けさせていただいて

おります小椋委員に会長をお願いしたいと思いますがよろしいでしょうか。 

――― 全会一致により小椋委員が会長に選任 ――― 

○会長あいさつ 

○議事（２）「岩美都市計画道路の計画変更について（大谷地区周辺）」 

・産業建設課より議事事項の説明 

<質疑> 

委 員）計画地に個人所有地が含まれているという説明であったが、計画廃止にあ

たっての同意は得られているのか？今回廃止する路線は現道が無い区間で

あるため、同意が得られているのであれば廃止しても問題ないと思われる。 

町幹事）当該地区の役員会にて計画廃止の説明をさせていただき、地区住民向けに

周知チラシの配布を行った。また、計画（案）の縦覧期間においても意見書

の提出や口頭による意見は無かった。全関係者の意見を集約できたとは考え

ていないが、計画廃止について概ね反対意見がないものとして認識している。 

委 員）自身は本件の地区住民として役員会にも出席していたが、計画廃止につい

て反対意見はなかったと承知している。 



委 員）反対意見がなければ、計画廃止で進めてもらってよいのでは。 

委 員）資料にある道路の計画地内で、近年住居の建築がある場所が見受けられる

が問題ないのか？ 

町幹事）あくまで建築物の構造に対する制限であり、個人所有地の土地利用につい

て禁止するものではない。計画の無い土地に建築する際に比べて建築許可の

事前手続きが煩雑になるが、構造等に問題なければ建築は可能。 

委 員）一般的な道路事業において個人所有地が影響する場合は移転補償等がイメ

ージされるため、事業実施予定がない計画であれば補償費等の期待を持たれ

ないためにも廃止しておくほうがよいと思う。 

会 長）その他質疑がなければ審議に移りたいと思います。計画廃止について賛成

の方は挙手をお願いします。 

――― 全会一致により可決 ――― 

 

○報告（１）「岩美町内の都市計画街路他の進捗及び計画について」 

・都市計画道路「本庄東浜線（国道１７８号 岩美道路）」「牧谷新井線（県道網代港

岩美停車場線、県道岩美（Ｔ）河崎線）」の事業進捗を説明 

・県道改良工事（県道網代港岩美停車場線改良事業（田後工区））の進捗を説明 

<質疑> 

委 員）県道網代港岩美停車場線の進捗について、新井工区と国道９号の交差点部

には信号機は設置されるのか？ 

町幹事）設置される計画である。 

委 員）既県道に設置の既設信号機と設置間隔が近接になるが設置間隔の基準はど

うなっているか。交通量調査に基づく計画か？ 

交通安全対策として、浦富 IC 付近の交差点に信号機設置の要望を行った

際に設置間隔を理由に設置にならなかった経過がある。 

町幹事）交通量調査の情報については把握していない。整備完了後に事業評価の一

環として交通量調査が実施されると思われる。供用後の交通状況により、改

めて設置の是非が判断されるのでは。 

委 員）浦富工区の整備後のイメージ図のような資料は把握していないか？現在の

進捗状況で完成後の道路線形などがイメージできない。 

町幹事）町で所有はしていないが、事業実施主体の県に依頼すれば取得は可能と思

う。ただし、計画時点の図面であり、事業進捗により計画と変わる可能性が

あると思われるが。 

委 員）あくまでイメージが把握できればよいので、施工図面でなくて問題ない。 

町幹事）県に確認してみる。 

委 員）国道 178号の整備について、施工時の作業用道路等は本線整備完了後どう

なるのか？ 

町幹事）以降の本線の維持管理に不要な道路については令和５年度以降に撤去予定。

その他必要に応じて町道に移管される予定の路線もある。 



委 員）岩美道路ではないが、山陰近畿自動車道として、兵庫県居組側の施工予定

はどのようになっているか。整備は現在の県道より南側になるのか？ 

町幹事）詳細までは把握していないが浜坂道路Ⅱ期工事として進捗が図られており、

整備位置としては現在より南側に整備され、居組～浜坂間が直通となる。 

約３カ月ごとに広報誌が発刊されており、県のホームページにも公表され

ているので参考としてもらえれば。 

会 長）その他意見質問はございますか。 

 

 ――――意見無し―――― 

 

 

○閉会 

11：00終了 

 


